

Hija mayor de Roberto Bruce cumple 23 años y el parecido con su padre impacta en redes: "¡Es igual!"

Andrea Sanhueza compartió una sentida publicación en redes sociales para festejar los 23 años de su hija Martina, generando múltiples reacciones por el notable parecido de la joven con el recordado comunicador

El fin de semana recién pasado, una de las hijas del recordado periodista Roberto Bruce estuvo de cumpleaños. El exnotero de Buenos Días a Todos, fallecido en la tragedia de la isla Juan Fernández, tuvo dos hijas junto a Andrea Sanhueza: Martina y Rafaela.

La emprendedora y psicopedagoga utilizó su cuenta oficial de Instagram, donde posee más de 40 mil seguidores, para compartir una emotiva publicación con una selección de fotografías celebrando a su primogénita. "Felices 23 mi niñita linda!!! Te adoro de aquí a la luna!!", escribió.

Las postales realizan una cronología del paso de los años en la vida de las Bruce Sanhueza. De hecho, en una de ellas aparece Roberto Bruce junto a la cumpleañera, una imagen que sin duda refleja un momento significativo en la vida de Martina.

Rápidamente, la publicación se llenó de reacciones. Incluso, ya supera los 800 "Me gusta" y suma diversos comentarios, los que no solo saludan a la joven, sino que también destacan su gran parecido con el fallecido periodista.

"Ohhh el vivo retrato de su padre, el mejor Periodista. Se le extraña a nuestro vecino en el condominio",

"Se parece tanto a su papá", "Es igual a su papá", "Feliz cumpleaños Marti, Marti", "Linda Martina! Debe ser igual a su papá, no solo físicamente, sino también con su tremendo corazón", fueron algunos de los mensajes.

EL PRESENTE DE ANDREA SANHUEZA, EXPAREJA DE ROBERTO BRUCE

Roberto Bruce fue uno de los periodistas que integraba el equipo de Buenos Días a Todos y que viajaba a bordo del avión Casa C-212 de

la FACH, aeronave que sufrió un trágico accidente. Su fallecimiento marcó profundamente a su familia y al mundo televisivo nacional, dando inicio a un extenso proceso de duelo.

Con el paso del tiempo, Andrea Sanhueza logró volver a abrirse al amor y comenzó una relación con el periodista Carlos Romero. La pareja incluso realizó un viaje por Europa para celebrar el cumpleaños de la psicopedagoga, instancia en la que recorrieron destinos como Barcelona, Francia y Londres, reflejando la estabilidad que hoy vive la comunicadora.

En conversación con LUN, Sanhueza se refirió a esta nueva etapa personal, señalando: "Siento que a los 45 uno suelta muchas cosas. Ya sé bien quién quiero ser, para dónde voy.

Estoy en una etapa de mi vida súper contenta; con Carlos estamos hace un año y tanto juntos, súper felices". A ello agregó: "Además, mis niñas ya están grandes y quizás una puede tener otro rumbo, ya estoy pensando un poquito más en mí. Y mis hijas son súper generosas, quieren que esté bien y que lo pase bien".

